



# 彩虹

仙北市立  
生保内中学校  
第3学年  
学年通信 NO.02  
令和6年 4月12日(金)



5日、晴れ渡る空の下、入学式が行われました。新入生を迎え、生保内中学校110名の一年が始まりました。生徒会長のH.Cさんが2、3年生を代表して、「歓迎の言葉」を贈りました。いよいよ最上級生となり、この学校をリードしていくんだという気持ちが、3年生一人一人の歌声や姿に感じられました。

9日には、3年生になって初めて自分たちで企画・運営する行事「新入生歓迎会」が行われました。各専門委員会の委員長から、学校をよりよくしていくための様々な活動内容について説明がありました。

また、各部のキャプテンや部長を中心として、1年生に「入部してみたい!」と思わせるような工夫をこらした部活動紹介がありました。練習風景の演示、作品紹介、演奏、寸劇などなど、明るく楽しく温かく1年生を迎え入れようとする気持ちが伝わってきました。彩虹学年、3年生の力を十分に感じました。

こうした行事だけでなく、日常生活の様々な場面で、リーダーとして、先のことを考えながら行動できる人が増えています。とてもよいスタートを切ることができたと思います。



## ◇PTA授業参観◇

16日(火)はPTA授業参観と総会、学年懇談が予定されています。年度初めのお忙しい時期ではありますが、多数のご参加をお待ちしております。

- 【16日の日程】
- 授業参観(社会) 13:10～14:00 3A教室
  - PTA総会 14:15～15:30 体育館
  - 学年懇談 15:40～16:30 3A教室

- 【学年懇談の内容】
- 学年経営について
  - 3年生の生活と学習について
  - 進路計画と日程について
  - 学年会計について
    - ・令和5年度 学年会計決算書
    - ・会計監査報告書
    - ・令和6年度 学年会計予算書(案)
    - ・集金計画
  - 令和6年度 3年部PTA役員(案)



## ◇来週の予定

日(曜)	1	2	3	4	5	6	放課	行事・その他
15日(月)	保体	理科	英語	数学	学活		15:30	眼科検診 専門委員会決め学活
16日(火)	理科	保体	数学	社会	参観	総会	14:10	PTA授業参観・総会
17日(水)	国語	理科	社会	数学	国語	美術	16:00	
18日(木)	学テ	学テ	英語	理科	家庭	社会	16:00	全国学力状況調査(国・数)
19日(金)	国語	英語	保体	社会	家庭	総合	16:00	
20日(土)	郡市春季大会バレー(～21日)							
21日(日)	部活動休止日							

## ◇入学式「歓迎の言葉」

### 歓迎の言葉

例年になく雪の少なかった冬が去り、ここ生保内にも、いつもより少し早い春がやってきました。風も心地よく、日増しに暖かさが感じられる、待ちに待った季節の訪れです。

この良き日に、生保内中学校に入学された三十五名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございませう。私たちは、皆さんが入学してくるのを楽しみに待っていました。皆さんの入学を祝福するとともに、この機会に生保内中学校で行われる行事や活動などについて、いくつか紹介したいと思います。

まずは、数日後に行われる新入生歓迎集会です。ここでは、生保内中学校の部活動や委員会活動についての紹介があります。色々な部や委員会の説明をよく聞き、自分が本当にやってみたいと思うものを見つけられるようにしましなう。

秋には、生保内中最大の行事である駒草祭が行われます。計画から準備・練習など、大変なこと多いですが、全校一丸となり成功を収め、お客様の喜ぶ顔を見た時には、それまでの苦労は全て吹き飛び、今まで味わったことのない充実感や達成感が得られます。昨年度の駒草祭も大成功を収め、私自身もこの学校や仲間がますます大好きになりました。

そして、冬の体育館を熱くする、白熱の球技大会。どの種目でも、それぞれのチームが勝利を目指して熱く盛り上がりませう。学年をこえたコミュニケーションやチームワークを大切にし、全校のみんなが更に仲良くなれるようにしましなう。

また、生保内中学校には、地域や自然との関わりを大事にした活動も数多くあります。白浜クリーンアップや自然体験宿泊学習、田沢湖ウォーキング、なべっこ、そして除雪ボランティアなど、地域の方々と触れ合ったり、地域のことをより深く知るきっかけになったりと、どれをとっても、我々生保内中生にとって欠かすことのできないものばかりです。

ところで、今、皆さんは、これからの中学校生活に、希望とともに不安も抱えているのではないでしなうか。実は、私たちも、入学したばかりの頃は同じ気持ちでした。私たちも今の皆さんの気持ちはとてもよく分かるので、何か分からないことや困ったことがあったら、遠慮なく私たちに声を掛けてください。必ず皆さんの力になれるように協力します。皆さんは、決して一人ではありません。助け合える仲間や、優しい先輩、頼れる先生方のもとで一日も早く中学校生活に慣れていってください。また同時に、何事にも失敗を恐れず、チャレンジ精神でぶつかっていくことも忘れないでください。それが大きな成長につながるのだと、私は思っています。

それでは、今日から生保内中学校で過ごす仲間として、ともに頑張りませう。素晴らしい中学校生活になることを祈っています。

令和六年四月五日

駒が嶺生徒会会長 H・C

